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2022～2023
RIテーマ

今月は職業奉仕月間ということで、田邉年
度のスケジュールをもらった半年前くらい
から計画してKOTOBUKI Medical（株）代表
取締役の高山成一郎さんに来ていただくこ
とになっていたのですが、一週間前に連絡
がきて、会社の展示会をフロリダで行って
おり担当者が発熱してしまったということで、
ご本人が出向くことになったとのことでした。
私の青年時代の職業観は正規の学校･職

私は、本はあまり読まないのですが
最近オーディオブックにはまっており、
読むというよりよく聴いています。こ
の間、『もし高校野球の女子マネー
ジャーがドラッカーの『マネジメント』
を読んだら』という長いタイトルの本
（通称『もしドラ』）を聴いていました。

幹事報告 (紅谷弘二 幹事)

①3月2日(木)川口フレンディアにて、地
区ロータリー財団補助金管理セミナー
が開催されます。 ②2月17日(金)上尾
文化センターにてIMがありますが、受
付開始時間は12時半です。また、出欠
の連絡を事務局までお願いします。

●本日のゲスト● ・南越谷RC 小池夏代 様

表彰 米山功労者

河原畑光一 会員

本日の卓話
「海外企業との合弁事業の実例―イスラエルの場合」

ご挨拶

中里年度・松本年度では会員
増強維持部門、また、RLIの
ディスカッションリーダーをずっ
と務めていました。今日は水野
さんがピンチヒッターで卓話さ
れるということで、素敵なお話

川島みなみが、マネージャーの仕事に参考にしようと間違ってドラッカーの『マネジメント』を買ってしまい、はじめは難しくて
後悔したが、しだいに野球部のマネジメントに生かせることに気づき、ドラッカーの教えに導かれて野球部の仲間と共に甲
子園を目指すという青春小説でした。最後の方は、すこし泣けます。その中の、ピーター・ドラッカーの話です。ドラッカーと
いえば、「分権化」「目標管理」「知識労働者」「ベンチマーキング」など現代経営学の多くの重要コンセプトを考案し、「マネジ
メント」の発明者と言われる経営思想家です。本の中で出てくるドラッカーのことばですが、「事業の目的として有効な定義
はただ一つである。それは顧客の創造である。顧客が事業の土台として事業の存在を支える。目的が顧客の創造であるこ
とから、企業には二つの基本的な機能が存在する。それがマーケティングとイノベーションである。」「組織は、それぞれが
社会的な課題を担う、社会のための機関である。組織の目的は、社会に対する貢献である。」などの言葉がありました。ま
た、ドラッカーは、重要かつ本質的な問いを投げかける質問の名人とのことでした。有名な5つの質問というのがあります。
①われわれの使命（ミッション）は何か？②われわれの顧客は誰か？③顧客にとっての価値は何か？④われわれにとって
の成果は何か？⑤われわれの計画は何か？という、ロータリーでいうと4つのテストのような有名な質問があります。そして、
その中で「自分は何によって憶えられたいですか？」という質問の話があり興味を持ちました。ドラッカーは13歳のとき、教
師に「何によって憶えられたいか」と、聞かれたそうです。生徒は誰も答えられなかったそうですが、教師はこう付け加えまし
た。「今答えられると思って聞いたわけではない。しかし、50歳になっても答えられなければ、人生を無駄に過ごしたことにな
るよ」と。ドラッカーは、この問いを「自己刷新・自己改善を促す問い」として、その後の人生でずっと意識していたようで、周
囲の人にもよくこの問いを投げかけていたそうです。あるとき、ドラッカーはかかりつけの歯医者で治療中に、この問いを歯
科医師に訪ねたそうです。すると、「ドラッカーさん、あなたが何か事件に巻き込まれて変死したとき、検死した解剖医が『こ
の人は一流の歯医者にかかっていた』と言ってくれることです」と、こう答えたそうです。少しかっこいいと思いました。私は
50歳まであと3年ですので、この問いについて考えてみましたが、うまく、当てはまる答えが見つかりませんでした。何年か
経った後に皆さんから、そういえば何年か前に一生懸命クラブの会長職をやっていた奴がいたなぁ～。と言っていただける
よう、会長職を全うしていきます。そして、50歳には答えが見つかるよう精進していこうと思いました今日この頃でした。

を聞けると思い例会にお邪魔しました。
内容は、野球部のマネージャーに指名された女子高生の

③創立50周年記念式典について、こちらも案内も出してお
ります。3月27日(月)・28日(火)にかけてとなりますが、参
加の可否をお知らせください。 ④来週2月1日(水)の例会
は4日(土)のバレーボール観戦の振替で休会となります。

水野正男 会員
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例会日 ： 毎週水曜日 12：30～13：30
例会場 ： 上尾東武ホテル コミュニティホール
事務局 ： 上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4Ｆ
TEL ： 048(772)4104 FAX ： 048(772)3344
上尾西RCメールアドレス ： awestrc@ceres.ocn.ne.jp
ホームページ ： http://www.rotary-ageowest.jp

業生活を拒絶していたので、バックパッカー等をして、ほぼ9年間を過ごしました。26歳でイギリスからアジア経由で帰国。初
めて正社員として貿易専門商社に入社。サウジアラビアのダンマンに1年間駐在。27歳で帰国後、専門知識を求められない
仕事に見切りを付け、機械工具商社に転職。29歳の時に大阪の日本国際工作機械見本市（JIMTOF)でイスラエルのノガ･エ
ンジニアリング社の社長、ナフタリア･ヒルシュ氏に遭い、3年後、勤めていた商社がノガ・エンジニアリング社との取引を開始、
更にその3年後、上尾市に自宅を購入してノガ社との合弁企業をスタートする準備に入りました。海外企業との合弁したのは、
日本人で私と会社を一緒にやろうと言ってくれた人は誰もおらず、さらに海外の会社であったから協業が成立しやすかった
のです。機械工具業界にとどまったのは自分でコントロールできる規模であり、行政の指図を受ける業界でなく究極のニッチ
戦略をお互いに理解していたから。そうして、1996年、ドイツ生まれのグスタフ･ヒルシュ氏の発明品の手動バリ取り工具メー
カー、ノガ・エンジニアリング社の日本法人を設立する事となりました。どうしてイスラエルなのか？そのような提案はイスラエ
ルの企業からしかなかったのですが、偶然でありながら、結果的には必然でもあったように思えます。

出席報告

例会 会員数
対象

会員数
出席数

免除者
出席数

出席率

2575回 42人 30人 22人 6/12人 61.11%

Smile Box

小池夏代様 水野さん、外部卓話、代理ピンチヒッターお疲
れ様でした。資料も作成されて、わかりやすかったです。あ
りがとうございました。例会場にカメラが4台もあるのがすご
いです！

田邉利幸君 南越谷RC小池様、本日はありがとうございま
す。
紅谷弘二君 小池夏代様ようこそ！今日は最強寒波でいて
つく寒さですね。皆様お身体ご自愛下さい。水野さんお疲
れ様でした、卓話ありがとうございます。
齋藤一夫君 水野さん本日は卓話有難うございます。

日吉千穂重君 小池夏代様ようこそ。水野さん卓話ありが

とう。

大貫等君 水野さんご苦労様でした。小池さん、ようこそ。

ザ、大寒！！寒い！！

片桐勇君 寒いです。昨夜の風でアロエベラの防寒用ビ
ニールが飛ばされてしまいました。水野会員、卓話ご苦労さ
まです。
水野正男君 南越谷RC、小池夏代様、お寒い中、上尾まで
おいでいただき有難うございました。RLIだけでなく財団の
ほうも宜しくお願いします。
新井登志彰君 南越谷RC小池夏代様、ようこそ！水野正
男委員長、卓話ありがとうございました。

川田淳也君・原雅之君・渡辺博司君・石川重明君・齊藤一

雄君・小山清君・中山邦君・福﨑菊夫君・矢澤勇君・小岩井

忠君・齋藤幸一君・本田幸司君・郡司貴江君

（￥23,000 累計￥477,000）

●本日の献立●

ポークカレー
スパゲッティサラダ
マロニースープ
杏仁豆腐

フェローシップ委員(1月度) 齋藤幸一 髙𣘺昌弘

委員会報告

いよいよ観戦日が来週となりました。今のと
ころ10勝5敗で5位と、頑張れば今年は4位
にいけそうです。当日、上履きの用意は不
要になり土足のままで上がれることになりま
した。また、14時から試合開始ですが13時
に県立武道館の1階で幟を立てて集合写真
を撮りますので、時間厳守でお願いします。
それから自己負担金(2千円)については、
2月8日(水)次回の例会時に徴収しますので
ご用意ください。座席については全席指定
ですが、当日まで分からず事前にチケットを
お配りできませんのでご理解ください。

50周年実行委員会 齊藤一雄 幹事長
昨日皆さんにお送りしました50周年の参加
出欠案内について、各々分担で役割があり
ますので皆さんは当然出席していただきた
いです。また、ここ最近、当クラブは夫婦参
加が非常に少なくなりました。台北稲江扶
輪社から来日される方々(28名)はほとんど

上尾メディックス応援観戦について 中山邦 会員

出席委員会 片桐勇 委員長
今日は非常に寒い朝でした。

夫婦揃っての参加になります。是非とも奥様やご家族様含め
て、なるべく多くの皆さんに参加していただくようお願いします。

移動例会 上尾メディックス応援観戦
2月4日(土) 埼玉県立武道館

ホームゲームにて
3-0で見事ストレート
勝ち！！連勝で4位
に浮上となりました。
メディックスおめでと
うございます！！！

埼玉上尾メディックスVS岡山シーガルズ


